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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 12. Oktober 2006 (Beschluss-Nr. 1174-38(IV)06) be-
schlossen, die Geschäftsleitung der Gruson-Gewächshäuser der Zoologischen Garten Mag-
deburg gGmbH zuzuordnen. Seit der Beschlussfassung ist in diese Richtung jedoch nichts 
geschehen. Zwischenzeitlich wurden einige Schauhäuser rekonstruiert, jedoch besteht wei-
terer Handlungsbedarf.   
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wie ist der gegenwärtige Stand der Zuordnung der Verwaltung der Gewächshäuser? 
2. Ist es bekannt, dass zwei der Schauhäuser wegen mangelnder Stabilität ab Wind-

stärke 7 aus Sicherheitsgründen für den Publikumsverkehr geschlossen werden 
müssen? 

3. Wie viel Heizenergie wird für die Gruson-Gewächshäuser verbraucht und wie hat sich 
die bisherige Sanierung auf diesen Verbrauch ausgewirkt? 

4. Gibt es Pläne für die weitere notwendige Rekonstruktion und Unterhaltung der 
Gruson-Gewächshäuser? 

5. Gibt es ein Konzept für eine mögliche Weiterentwicklung der Gruson-
Gewächshäuser? Wenn ja, wie sieht dieses aus?  
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
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